

FDP in Gießen

IN GIESSEN IST SPORT MEIST KOSTENFAKTOR

25.08.2016

Anlässlich der schlechten Zustände Gießener Sportplätze trafen sich die Stadtverordneten Dr. Klaus Dieter Greilich und Harald Scherer sowie Stadtrat Dominik Erb zum Austausch mit Kreisfußballwart Henry Mohr und weiteren Fußbalfunktionären im Gießener Waldstadion.

"Wir lassen den Sport nicht im Regen stehen, wollen ihn aber auch nicht austrocknen lassen. Hier besteht dringender Handlungsbedarf. Die Stadt darf sich nicht aus ihrer Verantwortung stehlen", betonte der Fraktionsvorsitzende Dr. Klaus Dieter Greilich abschließend.

Den vollständigen Bericht finden Sie u.a. [hier](#).

(Foto: Gießener Anzeiger)